

社会総ぐるみによる人づくりの「合言葉」

「育もう 地域の愛で 子どもの未来」～ 大人が子どもの手本となり、みんなで人間力を高めます ～



今年も大変お世話になりました。

12月に入り寒さが一段と厳しい日が増えてきましたが、子供たちは休み時間に、元気いっぱい校庭で遊んでいます。子供たちが元気でいられるのも、保護者の皆様や地域の皆様の御理解と御協力のおかげと感謝しております。さて、学校は12月26日（金）～1月7日（水）まで冬休みに入ります。来年も、子供たちが安心して、のびのびと学校生活が送れますよう、職員一丸となって教育活動を進めてまいりますので、変わらぬ御支援をどうぞよろしくお願いいたします。



祝 創立130周年！記念式典と祝賀イベントを行いました。(11/26)

11/26（水）に創立130周年記念式典を体育館で行いました。式典には来賓として、地元市議会議員の皆様や地域協議会の皆様、PTA執行部の皆様にご臨席いただき、温かいお祝いの言葉をいただきました。また、児童代表による言葉も大変立派でした。式典の後には、祝賀イベントとして、米村でんじろう先生の弟子の皆様による「サイエンスショー」を行いました。空気砲実験やヘリウムガス実験など、児童の興味がわくおもしろい科学実験ショーを行っていただき、とても楽しい時間を過ごすことができました。計画・準備にあたっていただきました実行委員長様をはじめ委員の皆様、御協力いただきましたPTAの皆様・地域の皆様、出席いただきました来賓の皆様に、深く感謝申し上げます。





ボランティアさん感謝の会(12/6)

12/6(土)のオープンスクール・土曜授業で、「ボランティアさんへの感謝の会」を行いました。本校では、日頃からたくさんのボランティアの皆様へ御協力いただいております。農園での作物を育てる体験や水田での田植え・稲刈り体験への協力、プールボランティアや読み聞かせボランティアなど、様々な場面で御協力をいただいているおかげで、学校の教育活動がより充実しております。

当日は学年ごとに歌や合奏のプレゼント、アサガオの種の贈呈や、代表児童による御礼の作文発表などを行いました。子供たちには、ボランティアの皆様へ届けた感謝の気持ちを忘れずに、これからも人との関わりを大切にしながら、心を豊かに成長して欲しいと願っています。

ボランティアの皆様や参観いただきました保護者の皆様、地域の皆様に、改めて感謝申し上げます。



頑張った！冒険活動教室(12/16～18)

5年生が12/16(火)～18日(木)に、2泊3日の冒険活動教室を行いました。篠井町の冒険活動センターのロッジに宿泊し、自然の中で様々な活動を行いました。イニシアティブゲームや杉板焼きなど学校ではできない活動を経験して、自然のすばらしさや友達と協力することの大切さなどを学ぶことができた3日間となりました。荷物や衣類の準備などご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。



【保護者の皆様へ：お願い】正門からの車両の出庫について

先日地域の方から、「夕方、車が正門から白沢街道に右折するとき、歩道をふさいでしまい、歩行者や自転車の通行がとても危険です。」というお電話をいただきました。正門からの出庫の際に、歩道を塞いでしまうと、歩行者や自転車の中・高校生が通行できず危険ですので御配慮ください。夕方はつくしんぼのお迎えの車で正門周辺が混みますので、混んでいる時は左折出庫に御協力いただき、交通事故に十分にご注意いただきますようよろしくお願いいたします。